

REACTIVACIÓN EDUCATIVA

SEÑOR DIRECTOR:

El informe 455 de la Contraloría General de la República, de 2024, constata graves deficiencias y errores en el Plan de Reactivación Educativa del Ministerio de Educación. Desde el principio de la vuelta a clases, ha sido consenso entre los expertos que el esfuerzo requerido para recuperar los aprendizajes, la convivencia y la vinculación con la comunidad educativa debía ser mucho mayor. El gobierno, en una respuesta tardía y débil, anunció una inversión de \$250 mil millones el año 2023, contenidos en el mencionado Plan.

Este jueves se cumplen dos años del Plan y la Contraloría constata que la inversión no llegó a \$250 mil millones, sino que apenas a \$17 mil millones, un 8,7%. Los programas principales del esquema llegaron a pocos estudiantes; los principales indicadores del sistema siguen en niveles críticos; y la rendición de cuentas ha sido deficiente.

Las consecuencias de esto no son sólo fiscales. Suponen un abandono de los más vulnerables, quienes, en la ausencia de la ayuda para recuperarse, verán truncadas sus posibilidades de las formas más dramáticas.

Manuel Villaseca Vial

Director de Estudios Acción Educar